





No es fácil transitar por el perfil humano y personal de un político que estos días preelectorales rige sus jornadas diarias con una agenda que echa humo. ALGENTE, en sus once años de vida con un periodismo netamente familiar, es —como bien saben nuestros miles de lectores- una publicación que se caracteriza por abrir sus páginas (dentro de una sociedad tan plural) a la mayor heterogeneidad periodística sin apartarnos de la objetividad ni de las comillas de cada uno de nuestros entrevistados, por ello, mientras en estos tiempos de elecciones se escuchan promesas-proyectos y todo tipo de compromisos políticos, desde "Tu Revista", nos propusimos conocer el lado más humano de algunos de los alcaldes que vienen gobernando, como en esta ocasión, lo hacemos con Ignacio García de Vinuesa, alcalde de Alcobendas.

Quienes le conocen, lo definen como "un trabajador incansable, enamorado de su ciudad y de sus vecinos que, según comenta 'hacen que Alcobendas sea mejor cada día'... Pero -aunque en el transcurso del encuentro García de Vinuesa nos habló también de sus comienzos como político y de sus actuales ilusiones en ese sentido-, como decíamos, el propósito periodístico era poder "transitar" por ese otro perfil: el más personal, algo nada fácil ¡¡en plena vorágine electoral!!

SU PERFIL PRIVADO

¿Qué es la familia para Ignacio García de Vinuesa?

La familia es mi gran pasión y el lugar de donde viene mi fuerza. Crecí en una familia numerosa de seis hermanos y con mi mujer, Gisela, he formado una familia con cuatro hijos. Las familias numerosas aprendemos a que el que no toma la iniciativa, se queda sin comer... Aunque lo que digo, es broma, claro, si que aprendes unos valores muy fuertes. Es divertidísimo, porque siempre tienes pandilla. Hoy, es mucho más difícil tener una familia numerosa, pero creo que entonces, lo que ocurría, es que se valoraban más otras cosas, además del

aspecto económico. Los hijos de familias disimular, ya que hablábamos del numerosas nunca tuvimos de todo, pero si aprendimos ¡a valorarlo todo! ¿Qué tiempo lleva casado Ignacio?

Más de 46 años... Permítanos decirle que eso, hoy en día ¡tiene un mérito!

Entiendo que puede no ser fácil, pero en mi caso si lo ha sido, gracias, indudablemente, a que mi mujer es un ejemplo constante para mí. Mientras compartimos con él algunas

instantáneas de su álbum personalfamiliar donde sin duda destaca la felicidad que siente al lado de su esposa Gisela Fernández, le preguntamos...

¿Cómo define a la madre de sus hijos? Como una mujer trabajadora, madre, abuela, colaboradora muy activa de mi partido y de asociaciones de Alcobendas como ASOBIDE...

Lo suyo cuando la vio por primera vez... ¡Lo mío con ella fue un flechazo! ¿Qué nos dice sobre el amor, entonces? Me gusta pensar que el amor es como el fuego de una chimenea: comienza con enormes llamas, maravillosas sí, pero que dejan paso a unas brasas que, si has sabido alimentar el fuego, transmiten el calor hacia tu interior.

Nuestro amable entrevistado, con un orgullo que no sabe ni quiere

amor que perdura durante tantos años, nos comentó que "en Alcobendas celebramos un homenaje para las parejas que cumplen 50 años de casados y es emocionante ver los valores que todos destacan, esos valores que les han hecho posible llegar tan lejos y enamorados. Valores primordiales como son la prudencia, el respeto, la complicidad, la paciencia..."

Algunas personas que le conocen de "tú a tú" nos han dicho que usted es tímido, pero...

¿Qué otros rasgos de su carácter destacaría?

Soy tímido, sí. Todos tenemos rasgos innatos en nuestro carácter y, en mi caso, la timidez es algo con lo que he tenido que luchar. Pero todo se puede aprender: hasta vencer la timidez. Quizá por eso con quien más cómodo me siento es con los más mayores y los más niños. Ellos detectan quién eres sin que hagas ningún esfuerzo.

¿Otras características de su personalidad?

Soy muy trabajador, me gusta mucho escuchar a los demás, soy muy capaz de empatizar con los que no piensan como yo, y creo que no soy mal jefe. Me considero una persona muy familiar, deportista y un gran amante de la

naturaleza.

¿Cómo es su relación con la naturaleza: de mar o de montaña?

Siempre he echado de menos no tener un pueblo al que volver en verano. A cambio, hago muchas salidas al campo, me gusta muchísimo correr al aire libre y también caminar. El mar es también una de mis grandes pasiones. Tenemos suerte en España de contar con la bravura del Cantábrico o el Atlántico y la calidez del Mediterráneo... Seguramente ahí está otra de mis pasiones: España. Por mi trabajo empresarial he viajado a muchos países y puedo asegurar que en ningún sitio se vive como en España.

Su color preferido es el azul, su canción "la banda sonora de 'La vida es bella'".

Al despedirnos quisimos preguntarle una peculiar curiosidad:

¿Qué mensaje escribiría en una botella? Su respuesta es reflexiva ya que nos dijo, sin rodeos:

¡¡No me tires al mar!!

...Pero veamos también, qué nos dice sobre sus comienzos en la política y cuáles son algunos de los agradecimientos y anhelos que manifiesta dentro de esta "pasión" que vive cada día y más aún ;;en tiempos de sufragio!!

SU PERFIL POLÍTICO

"Empecé a trabajar como becario en una agencia de publicidad mientras aún estudiaba, en el departamento de cine, radio y televisión. Tuve la suerte de crear dos empresas muy longevas vinculadas a las telecomunicaciones. Mi etapa de empresario fue el mejor aprendizaje profesional v de mi vida en particular ya que he trabajado muchísimo".

"El reto de presentarme a la alcaldía de Alcobendas no me asustó nunca, conocía mi capacidad de gestión y de mejorar la forma de gestionar el Ayuntamiento para así mejorar la calidad de vida de los vecinos de la ciudad".

"Mi primer contacto con la política fue con UCD... las primeras elecciones de nuestra democracia, mi pasaje favorito de la historia de España. La política estaba vinculada a la ilusión, a personas con valores e ideales muy claros que compartíamos, con independencia de en qué partido estaba cada uno pues la ilusión era el progreso de España."

"Mi mayor deseo sería que la política volviera a esos valores: a integrar, a conciliar, a primar el objetivo general frente a las siglas de cada partido. Esa ha sido mi seña de identidad política en estos años de gobierno en Alcobendas..."

"Si ya estaba enamorado de Alcobendas,













ahora siento pasión por nuestra ciudad y por sus vecinos. Son ellos, con su esfuerzo diario, los que la hacen grande. Y sé que hemos impulsado políticas sociales, fiscales, de empleo, en beneficio del deporte la cultura, el arte y un largo etcétera que han mejorado de forma directa su calidad de vida."

"Tengo un equipo de enorme valía que ha sabido desarrollar políticas innovadoras dando lo mejor de ellos mismos. No todos somos iguales, ni pensamos igual sobre ciertos temas. Seguramente esa sea la clave

de nuestro éxito. Hemos sabido conciliar nuestras diferencias para convertirlas en fortalezas para la ciudad. Somos, sencillamente: un equipo honrado, muy trabajador y leal con el compromiso que adquirimos. Todos han entregado mucho de sus vidas por Alcobendas y me consta que sus familias, como la mía, también. No es fácil ser político, pero es apasionante".

"Al presentarme nuevamente como alcalde tengo una ilusión aún mayor. Cuanto más conoces Alcobendas y las necesidades de sus vecinos, de sus clubes, de sus asociaciones, de sus empresas... más ganas tienes de seguir ayudando a que esta ciudad sea mejor para ellos porque tenemos un proyecto y un único objetivo: que Alcobendas siga siendo mejor cada día para todos nuestros vecinos".

de la vida en

Alcobendas...

"Uno de mis principios es trabajar como si las paredes del Ayuntamiento fueran de cristal y cualquier vecino pudiera vernos."

"Mi reto es poder satisfacer la demanda de vivienda que existe ahora mismo en Alcobendas y que sólo tiene una solución: el desarrollo de Los Carriles y transformar el distrito Centro que es el corazón de esta ciudad."

"Un sueño es lograr que todos los alcobendenses sean un poco más felices gracias a nuestras políticas y, una ambición: ganar las próximas elecciones con mayoría suficiente para poder seguir mejorando Alcobendas."

©Bayres/ALGENTE www.algente.com







Madrid Norte en la Onda



100.1 FM

38 ALGENT ALGENTE 39 www.algente.com www.algente.com